

An die  
Förderschulen, Hauptschulen, Realschulen, Gesamtschulen,  
Gymnasien, Sekundarschule und Primus Schule in der Stadt Münster

Münster, 18.05.2020

## Perspektivklärung

### Ein Angebot für Schülerinnen und Schüler in den Abgangsklassen ohne Anschlussperspektive nach der Sekundarstufe I

Sehr geehrte Damen und Herren,

aufgrund der Schulschließungen durch die Corona-Pandemie ist zu befürchten, dass in diesem Jahr vermehrt Schülerinnen und Schüler der Abgangsklassen keinen Anschluss nach der Sekundarstufe I für sich organisiert oder sogar wieder verloren haben.

Deshalb möchten wir in Kooperation mit der Agentur für Arbeit und den städtischen Berufskollegs sowie gemeinsam mit Ihnen als Partner im Rahmen einer Kurzberatung die Möglichkeit anbieten, schnellstmöglich eine passende Anschlussmöglichkeit im Sinne einer „Perspektivklärung“ zu vereinbaren. Ziel ist die Unterstützung bei der Bewältigung der durch die Pandemie verursachten Auswirkungen.

Aus datenschutzrechtlichen Gründen bitten wir Sie, alle Schülerinnen und Schüler ohne Anschluss zu identifizieren und mit einem von uns bereitgestellten Brief Ende Mai zur Teilnahme an der Perspektivklärung einzuladen. Diesen werden wir Ihnen zu gegebener Zeit zur Verfügung stellen.

Die Termine finden am **15. und 16. Juni 2020 von 13 bis 17 Uhr** im Stadtweinhaus, Prinzipalmarkt 6-7, 48143 Münster statt. Bitte merken Sie sich den Termin vor und informieren Sie auch Ihr Kollegium, die Fachkräfte der Schulsozialarbeit und die Elternvertretungen über dieses Angebot und die Teilnahmemöglichkeit.

Bei Fragen wenden Sie sich gerne an Frau Honermann unter Tel. 0251/492-2821.

Mit freundlichen Grüßen



Andrea Kramer  
Schulamtsdirektorin



Klaus Ehling  
Leiter des Amtes für Schule und Weiterbildung